



# ほこほこタイムズ



学校教育目標：ほんき ころろ たくましく  
(チャレンジする子・やさしい子・たくましい子)

令和4年6月1日 文責 望月 辰博

## 梅雨間近？

今年は、梅雨入りが平年より遅くなると言われています。

5月も、日中は日差しが強かったですが、朝晩は、肌寒い日が多かったですね。梅雨入りも近くなり、体調を余計に崩しやすい時期となりました。しっかり水分をとり無理をせず過ごしてほしいと思います。

### スポーツテスト

全校でスポーツテストを行いました。しっかり感染症対策をしての活動でした。低学年は、高学年と一緒にまわり安心して取り組むことができました。握力とシャトルランは学年ごとに行いました。結果は、夏の個人懇談でお渡しします。



ソフトボール投げ



立ち幅跳び



長座体前屈



上体起こし



50m走

### 火災避難訓練

18日(水)今年初めての火災避難訓練でした。家庭科室から出火の想定で、すばやく避難することができました。この日は、玉野消防署の方に来ていただき、消火器(水消火器)の体験をしました。「火が天井まで届くような勢いならすぐに逃げること」「こども達は、消火器を使って火を消すことよりも、大人に知らせること」などを教えていただきました。



消防署の方のお話



消火器の体験



3mまで近づきます

## 東兎中チャレンジワーク

銚立小学校出身東兎中学校2年生のお兄さんが、2日間のチャレンジワークにきました。あいにくの雨の中でしたが、図書室の整理や網戸の掃除など、学校での仕事を体験しました。



## おさらい会が始まりました！

18日(水)3年生のおさらい会が始まりました。5名の地域の方に算数を教えていただきました。どの子も集中してわり算や長さ・筆算などのプリントに取り組み、わからないところがあると、しっかり聞くことができました。



集中して取り組みました



## プール掃除を行いました！

20日(金)プール掃除を行いました。午前中には、1・2年生もプールサイドをほうきで掃くなど、きれいにしました。また、6年生は、3年間プールにたまっていた土や石をきれいに除去し、5年生もプール外の用水路へ出て行った土をきれいに除去しました。この日は、プール内をゴシゴシ擦ることはできなかったのであらためてプール内の掃除をする予定にしています。



1・2年生も頑張りました



3年間分のヘドロが大変でした



## PTA資源回収お世話になりました

22日(日)PTA資源回収がありました。事業部の方には、大変お世話になりました。保護者・地域の方には、アルミ缶、段ボール、新聞紙など、多くの資源を持ってきていただきありがとうございました。



## 登下校のマスク着用について

6月に入り暑くなってきました。熱中症防止の観点から以下のことを学校で指導しました。

①マスクを**外してもよい**、ただし**黙って**歩く。 ②必要に応じて、**水分補給**をする。  
ご家庭や登下校時にも、声かけをお願いいたします。